

Marcha proceso electoral sudáfricano sin dificultades



Pretoria, 8 may (RHC) El presidente de la Comisión Electoral de Sudáfrica, Sy Mamabolo, afirmó que el proceso de votación transcurre sin dificultades y que miles de sus ciudadanos participan en todo el país, con largas filas en espera de depositar sus boletas.

En un breve encuentro con la prensa, este funcionario de larga experiencia en la administración de comicios confirmó que 17 de los centros de votación, de los 22 924 habilitados en toda Sudáfrica, no abrieron sus puertas y aseguró que quienes están registrados en los mismos tendrán la oportunidad de ejercer su derecho.

Mamabolo reiteró que las campañas políticas cesaron la pasada medianoche y que está prohibido por ley hacer declaraciones en favor de uno u otro partido en los alrededores de los lugares donde los sudafricanos acuden a votar.

Destacó la activa participación de la policía para mantener la calma y la presencia de al menos dos agentes en cada uno de los colegios electorales.

El jefe de la Comisión Electoral sudafricana sy mamabolo insistió en que el proceso eleccionario marcha bien y 'nada logrará disuadir a los sudafricanos de votar'.

El presidente de la Comisión Electoral de Sudáfrica, Sy Mamabolo, alertó que quienes traten de violar las regulaciones del proceso de votación pueden ser penados con la cárcel.

En declaraciones a la prensa, Mamabolo dijo que está prohibido tratar de borrar la tinta invisible con que son marcados quienes ya ejercieron su derecho al voto y precisó que la legislación prevé hasta 10 años de presidio para quienes lo hagan.

También aclaró que es delito tomar fotos de boletas marcadas, lo cual viola el voto secreto y que los infractores pueden ser multados e incluso encarcelados por término de un año.

Durante su encuentro con los medios, el funcionario puntualizó que el uso de tinta invisible es uno de los chequeos de seguridad destinado a salvaguardar el proceso electoral y tratar de suprimirlo es condenado.

Agradeció una vez más la participación masiva de la población en las elecciones generales, que comenzaron a las 07:00 hora local y terminarán a las 21:00, aunque dijo que en los lugares donde haya público serán extendidas hasta que sea necesario.

El conteo comenzará a partir del cierre de los colegios electorales.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/190181-marcha-proceso-electoral-sudafricano-sin-dificultades>



Radio Habana Cuba